

Destacan a profesor Emilio Vera Romero por su invaluable contribución a la educación en Magallanes

En el Día del Profesor y la Profesora Normalista, el pasado 26 de agosto, el seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, rindió homenaje a la trayectoria de 40 años del reconocido docente Emilio Vera Romero, cuya dedicación y vocación han dejado una huella imborrable en la educación de la Región de Magallanes.

Nacido en Temuco, Vera Romero inició su formación docente en la Escuela Normal Rural Experimental de Victoria en 1956, y desde entonces, su compromiso con la educación lo llevó a desempeñar un papel crucial en diversas comu-

nidades. Después de comenzar su carrera en Lautaro y el Fundo Los Prados, fue trasladado a la Escuela Mixta N°2 de Tierra del Fuego, en el Campamento Manantiales de Enap, donde trabajó hasta 1975. Su vocación lo llevó luego a Punta Arenas, donde se desempeñó como director y docente en varias escuelas de la región, dejando un legado de esfuerzo y dedicación.

"En la Escuela Normal se nos inculcaba ser buenas personas y mejores profesores, para aminorar el analfabetismo que existía en esa época, especialmente en las áreas rurales. Nos preocupába-

mos por levantar el nivel cultural y organizacional de la gente. Buenos maestros, buenas personas, sensibles, acogedoras", expresó emocionado Emilio Vera Romero, destacando la importancia de la labor educativa en la formación de una sociedad justa y equitativa.

Tras la ceremonia, el seremi de Educación compartió un almuerzo con profesoras y profesores jubilados en el Hotel Almasur Punta Arenas, donde se destacó la trayectoria de Violeta Aguilera, socia fundadora de la organización de docentes jubilados de Magallanes.



El profesor normalista Emilio Vera, compartió con el seremi de Educación, Valentín Aguilera.